

Chile anunció este jueves un proyecto de ley para eliminar gradualmente aranceles para las importaciones provenientes de 49 países -en su mayoría de África- catalogados por la ONU como menos desarrollados, informó el ministro de Hacienda, Felipe Larraín.

La iniciativa "contribuirá a reducir el costo de las importaciones de crudo, que es un producto central en las exportaciones de estas economías", dijo Larraín.

Chile, uno de los países con una mayor apertura comercial, tiene un arancel promedio efectivo cercano al 1%, gracias a acuerdos comerciales sellados con 60 países que representan al 62% de la población mundial.

El proyecto de ley, que recoge las recomendaciones realizadas en esta materia por la Organización Mundial de Comercio, favorecería a 34 países de África, 14 de Asia, y a Haití, con los que Chile tiene un escaso intercambio comercial.

Angola, Chad, Guinea Ecuatorial, Sudán y Sudán del Sur, Yemen y Guinea-Bissau, serán los primeros países en ser favorecidos por la eliminación de aranceles, indicó un comunicado del Ministerio de Hacienda.

En 2012, las importaciones chilenas llegaron a los 79.278 millones de dólares, un crecimiento de 5,8% frente a 2011.

La Unión Europea, Estados Unidos y China adoptaron ya en el pasado similar medida.

Fuente: <http://www.180.com.uy>